

誠 実

令和元年6月28日発行
(文責：校長 小野田徳雄)

たくさんの行事がありました！！

《3年生 修学旅行》

6月17日(月)～19日(水)の3日間、修学旅行に行ってきました。「Smile to the future ～楽しさを未来につなげて～」をスローガンに、自分たちで考えて行動し、多くの思い出をつくることができました。

1日目は国会議事堂見学、東京ディズニーリゾートへ行きました。2日目は班別分散研修を行いました。自分たちの興味・関心のある所を訪問し、いろいろな話を聞く中で、日本の良さ・素晴らしさについて考えました。最終日は学級別分散研修を行いました。都内から横浜へと学級ごとで移動し、学級での多くの思い出ができました。

今回の修学旅行は天候に恵まれ、ほぼ予定通りに進めることができました。それは、生徒一人一人の自覚ある行動によるところが大きいと思います。時間・きまりを守ろうとする姿勢、全体のことを考えた行動等今回の旅行で学んだことを、ぜひ普段の生活にも生かしてくれることを期待します。とても充実した3日間になりました。ご家庭のご協力に感謝申し上げます。



1日目 (TDR)



2日目 (鳳明館)



3日目 (中華街にて)

《PTA文化部研修会・給食試食会・花壇整備作業》

6月17日(月)にPTA文化部による研修会、給食試食会が行われました。文化部研修会では「骨盤矯正ヨガ」を実施しました。上半身と下半身の要と言われる骨盤をヨガで正常な位置に戻すポーズを体験し、健康な体にする方法について研修しました。その後、給食試食会を行いました。この日のメニューは「麦ごはん、鯖の銀紙焼き、オクラの胡麻和え、けんちん汁、牛乳」でした。給食の試食に加え、栄養教諭から給食に関する説明がありました。

6月22日(土)には、PTA生活部を中心に北中の正門付近の花壇整備を行いました。サルビア、マリーゴールド、ポーチュラカ、メランポジウムの花が、咲き誇っています。来校された際にぜひご覧ください。

PTA会員同士の親睦を深めることができた貴重な時間でした。



熱中症対応について

暑い毎日が続きます。昨年度はとても暑い日が続き、対策に苦慮したことが思い出されます。7月より9月末まで熱中症対策として以下の対応を実施します。

- ・体操服での登下校、および体操服で保健体育以外の授業を受けることを可とします。
- ・平日のスポーツドリンクの持参を可とします（昨年度より）

※終業式、始業式は制服登校し、制服で式に参加をします。

※体操服で保健体育の授業を行った後は、別の体操服または制服に着替えることをお勧めします。エアコンが稼働しているためです。

※エアコンが教室内で稼働しているので、生徒が寒さを感じる場合があるかもしれません。その場合、学校のジャージを着てもかまいません。また、本校は衣替えの規定がないので、合服や冬服を着ていてもかまいません。



(おわび)

※前号の剣道部の第43回会長杯の表彰者に誤りがありましたので、訂正させていただきます。

【剣道】

第43回会長杯剣道大会

(誤)
中学生女子低学年 第3位 2年 亀井 穂香



(正)
2年 石田 凜乃